

## Umweltbildung mit Kindern im Jahr 2023

Der kleinere Willkommensgarten auf den Zietenterrassen mit seiner reinen Gemeinschaftsfläche ist auch optisch ein Schmuckstück geworden. Dort finden weiterhin wöchentlich Aktivitäten v.a. mit den Kindern der Geflüchteten-Wohnanlage statt. Die Unterstützung der Kinder der Geflüchteten bleibt uns weiterhin ein *wichtiges Anliegen*.

Regelmäßige Umweltbildungsarbeit für die Kinder gab es ebenfalls wöchentlich für und mit Kindern im gesamten Gartenjahr im Gemeinschaftsgarten Geismar (Kita St. Martin, Montessori-Schule Göttingen)

Besondere Aktionen:

**September 2023:** Eine 6. Klasse der Groner Geschwister-Scholl-Gesamtschule war mit zwei Lehrerinnen im Friedensgarten Grone. Die zwanzig 11- bis 13jährigen Schüler:innen, deren Eltern aus verschiedensten Herkunfts-Gebieten kommen, zeigten sich interessiert an unserem Friedensgarten

**Juni 2023:** 25 Kinder der „Weidenklasse“ der Montessori Schule Göttingen und ihre Eltern feierten in unserem Gemeinschaftsgarten Geismar das Ende des Schuljahrs.

**Juni 2023:** „BALU und Du“ zu Besuch bei den Internationalen Gärten: Rund 12 Kinder (Moglis) und ihre Erwachsenen (12 Balus) besuchten für rund drei Stunden unseren Friedensgarten in Grone-Süd. Das Konzept: Junge Erwachsene kümmern sich auf Zeit um Grundschul Kinder (siehe: <https://www.balu-und-du.de/balu-und-du> ). Alle hatten viel Freude an Aktionen rund um Bienen, Honig, Kartoffeln, Kräutern und großen Spielwiesen zum Toben.